
Amiche, Amici, Colleghi, 
 

(rivolgendomi a Franco, dico “vi prendo solo 6 minuti”) 
 

 Mi chiamo Simone Cellucci e faccio parte della Segreteria FIT di Pisa. 
 

 (mi rivolgo alla sala indicando Gabriele Brogi) 
Vedete, io adesso, mi sento in difficoltà a fare un intervento dopo quello di Gabriele che (leggendo i messaggi dei Lavoratori che 
chiedevano aiuto), ci ha fatto ricordare perché abbiamo iniziato a fare Sindacato. Leggere il mio, adesso, mi sembra quasi di fare 
un esercizio di estetica. Va bene, comunque, ve lo leggo. 
 

 L’11 e il 12 Aprile del 2017, eravamo a Tirrenia in una struttura analoga a questa, sul litorale Pisano, per l’ undicesimo Congresso 
Regionale Fit  Cisl, con un tema che recitava: 
 

“CON PIU’ TRASPORTO VERSO IL FUTURO - Tutelare la persona nel lavoro che cambia” 
 

 Dopo 2 anni, oltre a quelli preventivabili e che stavamo affrontando, il Mondo del Lavoro che conoscevamo, ha subìto inevitabili 
e radicali cambiamenti, ma noi siamo sempre stati presenti, a tutela dei Lavoratori e delle Persone, anche di più ed in maniera 
magari inconsueta, dovendo noi tutti, nel rispetto del nostro ruolo, assicurare la presenza del Sindacato all’interno dei posti di 
lavoro con impegno più diretto sulla tutela di salute e sicurezza, con la Costituzione dei Comitati Anticovid per l’applicazione e la 
verifica delle norme del protocollo di regolamentazione e le moltissime verbalizzazioni per l’accesso dei lavoratori agli 
ammortizzatori sociali straordinari. 
 

 In questi 5 anni, abbiamo lavorato, sempre con uno straordinario coordinamento tra la segreteria Regionale, quella Territoriale e 
i delegati, ispirandoci e tenendo sempre a mente, le direttive di quel Congresso. 
 

 A Pisa Come a Firenze, abbiamo anche continuato il nostro consueto percorso attivo come Segreteria, confermando la nostra 
presenza sul territorio e mettendoci al fianco dei Lavoratori in maniera capillare come sempre, occupandoci del rispetto dei 
lavoratori circa il Contratto Nazionale, Legge 300/70 e D.Lgs 81/08, strutturandoci sempre più e prendendo a modello 
l’organizzazione della Segreteria Regionale di Via Cittadella qui a Firenze, per noi fonte inesauribile di ispirazione. 
 Così facendo, sul territorio, negli ultimi 5 anni, a Pisa abbiamo avuto un incremento esponenziale di iscrizioni alla Fit Cisl del 
100%. 
 

 Oltre al riconfermato impegno e lotta nel critico settore Aeroportuale col Segretario Valerio Russo, quello  Ferroviario col Vice 
Segretario Ignazio Re e del loro lavoro di coordinamento dei delegati dei settori TPL, Igiene e Ambiente, è nella Logistica che ci 
sono state nuove sfide e maggiori incrementi, con l’esplosione dell’e-commerce e quindi necessità di supporto ai Lavoratori 
delle attività di Delivery, come Amazon e delle società che hanno creato la figura del rider. 
 

E il nostro recente ingresso attivo in queste nuova realtà, è soltanto all’inizio di un importante impegno. 
 Personalmente, mi occupo di logistica da 23 anni e di cambiamenti ne ho visti e vissuti molti in prima persona. 
La FIT è cresciuta moltissimo in questo settore, a causa anche del numero in aumento di aziende che non considerano più inclusive 
le attività di Logistica e Trasporto e quindi afferenti al settore merceologico dell’attività principale e perciò terziarizzano, 
appaltando a Società esterne che applicano (purtroppo non sempre) il nostro CCNL Logistica Trasporto Merci e Spedizioni. 
 Contratto che a proposito, anche l’anno scorso grazie al notevole lavoro della nostra Segreteria Nazionale, coadiuvato da quelle 
Regionali per le mobilitazioni di Piazza, è stato straordinariamente rinnovato a condizioni di miglior favore per i lavoratori, risultato 
eccezionale ed inimmaginabile in un pieno periodo Pandemico come quello in essere. 
Fondamentale perciò a questo punto, anche la Nostra presenza nei molteplici cambi appalto, che la parti datoriali causano in 
maniera frequente, per “limitata genuinità” dei rapporti committente-committenza e per i mutevoli e inadeguati parametri 
economici stabiliti unilateralmente sulla produttività, dagli appaltatori. 
 Ottenere risultati e riuscire in tutto questo come abbiamo fatto fino ad oggi, può addirittura far apparire il nostro ruolo superfluo 
agli occhi di chi non sa quanto impegno c’è dietro per raggiungere l’obbiettivo. 
Ed è per questo che curiamo e riteniamo fondamentale la nostra coesione e sinergia con gli Uffici Cisl del Caf, del Patronato Inas, 
dell’Adiconsum, del Sicet e dell’Anolf, etc, per coordinare e poter offrire ai Lavoratori, gli importantissimi Servizi messi a 
disposizione. 
 

 Concludo, mettendo in evidenza che oggi, l’argomento del Congresso 2022, è: 
 

“CRESCIAMO CON TRASPORTO - Protagonisti nel Futuro del lavoro che cambia”. 
In questa frase, come in quella di 5 anni fa, sono stati ripetuti 3 fondamentali: 
“Trasporto”, “Futuro” e “Lavoro che cambia”. 
 

Quindi, noi,  proseguiremo nella Nostra Crescita, sempre “con trasporto”, parola questa che è anche sinonimo di impeto e 
coinvolgimento emozionale, ad impegnarci per continuare a tutelare le persone e renderci tutti, veramente 
“protagonisti del Futuro, del mondo del lavoro che cambia”. 
 

 Sperando anche, che tutto ciò possa avvenire in armonia con le altre Sigle Sindacali Consorelle, insieme alle quali abbiamo sempre 
lottato. 
 

Grazie. Grazie a Tutti. 
Viva la FIT, Viva la CISL! 
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